

## Une action intergénérationnelle autour du souvenir...

### FLESQUIÈRES

À l'occasion de la journée nationale de la Citoyenneté et de la Fraternité le 15 octobre, la commune de Flesquières a souhaité marquer ce mois d'octobre 2022 par une action citoyenne, mais aussi intergénérationnelle. En effet, anciens, adultes et enfants sont tous conviés ce jour-là autour de la stèle du caporal américain Johannas Bergman, tué par les Allemands à la fin de la Seconde Guerre Mondiale. Hommage habituellement célébré le 2 septembre, la municipalité a exceptionnellement décalé cette année au 15

octobre, de manière à ce qu'un maximum de générations différentes puisse y participer et se rappeler... À partir de 17h00 sur la place des combattants, aura lieu l'inauguration de la photo du caporal Johannas Bergman insérée sur sa stèle. Au programme : hymnes français et américains repris par les enfants, drapeaux et création d'un parterre de fleurs autour du monument. La présence prévue de véhicules d'époques américains devrait favoriser l'ambiance et l'atmosphère attendue pour cette cérémonie. À noter que l'inauguration du nouvel abribus installé cet été sera réalisée dans la foulée...



À 18h00, un apéritif sera offert par la municipalité à la salle des fêtes à tous les participants. Enfin, vers 19h00, un repas « intergénérationnel » (sur réservation) sera pris en commun pour clôturer la manifestation en beauté !